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Введение
Сесилия Чанг | делегат из Северной Америки

52-есовещание ПКС проходило с 26 по28 июня2023 года в Женеве. Это была первая
встреча, на которой наблюдатели от НПО смогли присутствовать лично с начала
пандемии COVID. Первый день заседания состоял из постоянных вопросов (отчет ED,
отчет Председателя главного операционного директора и рассмотрение отчета
предыдущего заседания), а завершился рассмотрением тематического сегмента 51-го
заседания КСП под названием «ВИЧ и мужчины » . , при всем их разнообразии, как мы
можем получить наши ответы в нужное русло?».

Второй день был посвящен отчетам UBRAF, обновленной информации по вопросам
управления человеческими ресурсами, заявлению председателя Ассоциации
сотрудников Секретариата ЮНЭЙДС и отчетам о независимом надзоре за
организацией.

Третий день начался с адаптации точек принятия решений, после чего последовал
полноценный тематический сегмент, который также стал изюминкой встречи. Это был
первый раз, когда PCB выслушала три группы профессионалов с представителями
трансгендерного сообщества. Некоторые другие наблюдения включают напряженность
между некоторыми государствами-членами, и это первое заседание ПКС для новых
заместителей исполнительного директора Анджели . Ахрекар и Кристин Стеглинг .

Доклад Исполнительного директора
Марта Клара Накато | Делегат из Африки

В докладе Исполнительного директора основное внимание уделялось насущной
необходимости устранения сохраняющихся барьеров и упущенных возможностей для
прекращения к 2030 году новых случаев заражения ВИЧ и смертности, связанной со
СПИДом.

Делегация с обеспокоенностью отметила, что такая цель может быть не достигнута
из-за отсутствия политического руководства,финансовых обязательств по
профилактике, лечению, уходу и поддержке в связи с ВИЧ, а также увеличения
нарушений прав человека, особенно в отношении женщин, ЛГБТИК+-сообществ и других
ключевых и приоритетных групп населения – далее подчеркивая, что для реализации
таких амбиций необходимо смелое руководство.

С ростом движений против прав, гендера и ЛГБТИК + во всем мире, создающих
дополнительные угрозы лидерству сообщества в ответных мерах на ВИЧ, наличие
сильной ЮНЭЙДС для поддержки государств-членов в достижении глобальных целей, а
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также для отстаивания и защиты прав сообществ на национальном, региональном и
глобальном уровнях, как никогда важна.

В то время как Секретариат продолжает работать над повышением доверия,
прозрачности и подотчетности перед заинтересованными сторонами в эти трудные
времена, делегация признает уникальную роль ЮНЭЙДС и призывает доноров,
государства-члены и все заинтересованные стороны защищать ее с трудом
заработанные , укреплять партнерства и укрепить политическую волю в
финансировании совместной программы и дать отпор непрогрессивным движениям
против прав, гендера и ЛГБТИК+.

Доклад Председателя Комитета
организаций-спонсоров (CCO)
Алексей Лахов | Делегат из Европы

В отчете освещаются усилия коспонсоров по ускорению прогресса в борьбе с ВИЧ в
нынешнем контексте многочисленных пересекающихся кризисов и по активизации
Совместной программы. С этой целью в отчете CCO основное внимание уделялось:

● дефицит финансирования и его негативное влияние на Совместную программу;
● установление приоритетов в рамках UBRAF на 2024–2025 годы (а именно:

продвижение прогресса в профилактике ВИЧ; ускорение доступа к лечению ВИЧ и
новым технологиям здравоохранения; продвижение ответных мер на уровне
сообщества, включая предоставление услуг и мониторинг под руководством
сообщества; обеспечение справедливого финансирования и устойчивости мер в
ответ на ВИЧ );

● усиление реагирования Совместной программы на препятствия в области прав
человека и гендерного равенства для достижения целей 95–95–95 и 10–10–10.

Делегация НПО приняла к сведению отчет и поблагодарила Председателя ОПК, УНП
ООН, за его представление во Всемирный день наркотиков. На самом деле люди,
употребляющие наркотики, несколько раз упоминаются в докладе как одна из ключевых
групп населения, чьи права нарушаются во всем мире. Однако права человека не только
людей, употребляющих наркотики, но и девочек-подростков и молодых женщин,
ЛГБТИК+ сообщества находятся под угрозой со стороны хорошо организованной и
хорошо финансируемой оппозиции. Вот почему делегация НПО призвала Совместную
программу к скоординированному ответу и подчеркнула, что эти сообщества,
находящиеся под угрозой, не могут позволить себе разрозненную координацию.

В заключение делегация подчеркнула, что одной из целей на 2025 год является
увеличение доли услуг в связи с ВИЧ под руководством сообщества и обеспечение
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устойчивого финансирования соответствующих сетей и организаций, их участие в
принятии решений и сбор данных посредством мониторинга и исследований под
руководством сообщества.

Последующая деятельность по тематическому
сегменту 51 -го заседания Координационного
совета программы
Гастон Девишич | Представитель Латинской Америки и Карибского бассейна

В отчете по итогам Тематического сегмента 51-го тематического сегмента поднималась
тема «Мужчины во всем их многообразии» и главный вопрос «Как вернуть наши ответы
в нужное русло?» Этот пункт повестки дня оказался одной из самых больших проблем
52 -го заседания КСП, потребовавшей долгих часов работы в редакционном зале для
достижения консенсуса между государствами-членами, организациями-соучредителями
и делегацией НПО.

Поскольку формулировка «Люди во всем их многообразии» еще не была согласована,
члены ПКС интерпретировали ее по-разному, особенно, кто в нее входит и почему, что
привело к путанице и разнообразным спорам. Некоторые консервативные
государства-члены даже поставили под сомнение эту концепцию несмотря на то, что
она была названием сегмента, и еще раз оспорили концепцию «ключевых и
приоритетных групп населения», утверждая, что приоритет должен отдаваться
потребностям или программам, а не людям.

В конечном итоге «подгруппы мужчин в различных ситуациях и условиях» стали
альтернативой, поддержанной всеми сторонами. Это совпало с позицией Делегации
НПО в поддержку того, что мужчины не являются равными и неоднородными и,
следовательно, по-разному подвержены ВИЧ, представляют собой особые группы с
пересекающимися факторами уязвимости, которые по-прежнему отстают в доступе к
услугам в связи с ВИЧ и нуждаются в дифференцированных данных для эффективного
решения.

Наконец, создание благоприятной социальной, правовой и политической среды, а также
борьба со стигмой и дискриминацией были встречены с консенсусом членами КСП. Тем
не менее, следующие шаги должны быть сосредоточены на включении искоренения
криминализации и карательных законов в отношении ключевых групп населения в число
точек принятия решений по такого рода темам, поскольку известно, что они приводят к
дискриминации и структурному неравенству. государств, но еще не проложил себе путь
к согласованным шагам вперед.
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Единая система бюджета, результатов и
подотчетности (UBRAF) на 2022–2026 гг. –
Отчетность о результатах деятельности за 2022
г.
Ксавьер Биггс | Представитель Латинской Америки и Карибского бассейна

Пункт повестки дня, посвященный единой системе бюджетной отчетности и
подотчетности (UBRAF), посвящен финансовому году с января по декабрь 2022 года и с
января по март 2023 года. В отчете представлена обновленная информация о прогрессе
в достижении различных ускоренных целей и даны рекомендации относительно
дальнейших действий. .

Несмотря на то, что большинство целевых показателей/этапов остаются в силе, растет
обеспокоенность по поводу возможности реализации целевых показателей по
сокращению числа новых случаев заражения ВИЧ, поскольку они продолжают расти по
крайней мере в трех регионах. В отчете также сообщается, что, хотя смертность от
СПИДа продолжает снижаться, линия тенденции замедляется, поскольку люди, живущие
с ВИЧ (ЛЖВ), умирают от сопутствующих заболеваний по мере старения ЛЖВ. Однако
эта цель все еще находится в пределах досягаемости.

В выступлении делегации НПО основное внимание уделялось обращению с призывом к
государствам-членам предоставить дезагрегированные данные по основным группам
населения для лучшего информирования при разработке более целенаправленной
программы, а также призыву ЮНЭЙДС к более тесному партнерству со странами путем
предоставления технической помощи и наращивания потенциала для достижения этих
результатов.

Второе выступление было сосредоточено на необходимости расширения масштабов
инновационных вмешательств и дифференциации услуг в связи с ВИЧ по всему каскаду
профилактики, лечения и ухода и приветствовало участие государств-членов в попытках
полностью профинансировать UBRAF.

Рабочий план и бюджет на 2024-2025 гг. (UBRAF)
Полночь Пункасетваттана | Делегат из Азии и Тихого океана

unaidspcbngo.org Страница 6из 11



Высказывались опасения, что нехватка финансирования повлияет на амбициозный
план работы на 2024–2025 годы, поскольку одним из стратегических программных
приоритетов является обеспечение всех ресурсов и поддержание эффективных мер в
ответ на ВИЧ и их интеграция в системы здравоохранения, социальной защиты,
гуманитарных ситуаций и мер реагирования на пандемию. - что повлияет на сообщества
на местах:

● Достижение глобальных целей 95–95–95, 10–10–10 и 30–60–80
● Координация с другими глобальными спонсорами, PEPFAR и Глобальным фондом
● Изменения в связи с реорганизацией, такие как закрытие офисаMENA, офисов в

нескольких странах и наличие советников по ВИЧ в офисе координатора-резидента
ООН .

Государства-члены обратились к Совместной программе с просьбой рассмотреть
приоритетность тем и мероприятий в соответствии с потребностями страны и региона.
Делегация НПО поставила под сомнение способность Совместной программы
защищать права людей, живущих с ВИЧ, ключевых и приоритетных групп населения.

Обновленная информация по вопросам
стратегического управления людскими
ресурсами
Майлз Мванса | Делегат из Африки

Делегация НПО была обеспокоена закрытием офисаMENA в
Каир, региональная группа поддержки ВЕЦА передислоцируется из Москвы, Российская
Федерация, в Бонн, Германия. Кроме того, делегация поставила под сомнение
эффективность перевода советника по ВИЧ из регионального отделенияMENA в
региональное отделение в Бангкоке. Делегация НПО поинтересовалась у Секретариата,
существует ли официальная стратегия выхода и было ли проведено достаточно
консультаций с коспонсорами, правительствами, персоналом и гражданским обществом,
которые привели к этому важному решению? В регионах ВЕЦА и БВСА ежегодно
наблюдается рост числа случаев ВИЧ-инфекции, а из-за широко распространенной
стигматизации и дискриминации, а также криминализации ключевых групп населения
меры в ответ на ВИЧ могут быть не такими своевременными из-за закрытия офисов и
перемещения персонала.

Государства-члены просили ЮНЭЙДС быть более прозрачными в своих процессах
изменения методов работы, запрашивали предварительное уведомление от
Секретариата и с нетерпением ждали возможности увидеть, как изменения, связанные с
реорганизацией, позволят Объединенной программе работать более согласованно друг
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с другом среди коспонсоров, особенно в странах, где региональных отделений ЮНЭЙДС
нет или больше нет.

unaidspcbngo.org Страница 8из 11



Заявление представителя Ассоциации
сотрудников СекретариатаЮНЭЙДС
Кристиан Хуэй | делегат из Северной Америки

Учитывая огромные последствия дефицита бюджета ЮНЭЙДС и процесса
реорганизации, делегация НПО осознает, что 700 сотрудников ЮНЭЙДС оказались под
сильным давлением, чтобы работать с меньшей поддержкой и ресурсами.Многие
опытные сотрудники были уволены, а существующие сотрудники не имеют сильной
уверенности в занятости. Сотрудники высказали пожелание, чтобы руководство могло
лучше выполнять свою обязанность проявлять заботу о персонале, действуя более
открыто и прозрачно посредством регулярного общения и процессов совместного
принятия решений, обеспечивая надлежащее обучение новых сотрудников и
соглашаясь разрешить USSA направлять свои полный ежегодный опрос персонала
USSA, чтобы лучше оценить удовлетворенность персонала. Др. Бьянима признала, что
процесс управления изменениями был трудным для всех, особенно для персонала, и
отметила, что она и высшее руководство будут продолжать решать проблемы
персонала.

Отчеты об организационном надзоре
Сонал Джани | Делегат из Азии и Тихого океана

На сессии были рассмотрены пять отчетов о надзорной деятельности и ответных
действиях руководства в рамках ЮНЭЙДС. Решения включали признание этих отчетов,
утверждение отчета Внешнего ревизора за 2022 год и внесение поправок в круг ведения
Независимого консультативного комитета по внешнему надзору ЮНЭЙДС с целью
включения должности заместителя председателя.

Государства-члены приветствовали отчеты и деятельность НКНКЭ. Они призвали
руководство ЮНЭЙДС оперативно выполнить рекомендации, ожидающие
рассмотрения, обеспечить строгое соблюдение политики и выделить ресурсы для
поддержки Бюро по вопросам этики.

Делегация НПО приняла к сведению отчеты, подчеркнув необходимость стратегических
планов для региональных групп поддержки и эффективных стратегий закрытия офисов.
Они признали повышение уверенности сотрудников в том, что они сообщают о
неправомерных действиях, и настаивали на увеличении ресурсов Бюро по вопросам
этики, которым в настоящее время руководит один человек.
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Делегация предложила упростить системы и процедуры для повышения эффективности
с учетом сокращения персонала и дефицита финансирования UBRAF. Они выразили
озабоченность по поводу более широких проблемЮНЭЙДС, особенно серьезных
финансовых проблем.

Одобрив отчет IEOAC и его пересмотренные условия, делегация НПО подчеркнула
необходимость оценки реального воздействия политики ЮНЭЙДС, особенно на тех, кто
непосредственно затронут ВИЧ/СПИДом. Они выступали за неизменную
приверженность сохранениюЮНЭЙДС как организации, свободной от домогательств,
подчеркивая важность единства в борьбе с ВИЧ/СПИДом.

Тематический сегмент: Приоритетные и
ключевые группы населения, особенно
трансгендеры, и путь к достижению целей на
2025 год: сокращение неравенства в отношении
здоровья посредством целенаправленных и
системных ответных мер
Сесилия Чанг | делегат из Северной Америки

Тематический сегмент 52 -гозаседания КСП звучал так: «Приоритетные и ключевые группы
населения, особенно трансгендеры, и путь к достижению целей на 2025 год: сокращение
неравенства в отношении здоровья посредством индивидуальных и системных ответных
мер».Мы пригласили три группы экспертов и несколько спикеров, чтобы выступить со
вступительным словом. Представитель нашей НПО, Эрика Кастелланос, поделилась своей
личной историей на открытии, после чего выступила Кристин Стеглинг , заместитель
исполнительного директора ЮНЭЙДС. Сегмент состоял из трех панелей, и стоит отметить,
что это также была первая встреча с начала пандемии COVID, на которой КСП вернулся к
очному заседанию на целый день и посвятил целый день тематическому сегменту. Первая
панель, которая состоялась поздним утром, обсуждала несправедливость данных и их
включение. Вторая панель, которая началась после обеда, была посвящена стигме и
дискриминации. Делегация НПО была разочарована тем, что наша кандидатура оратора из
Уганды не была включена в список ораторов. За ним последовала последняя панель по
устойчивости. В этом дне на удивление много представителей государств-членов.Мы
также были рады видеть на панелях представителей трансгендерных и небинарных
членов. Хотя Винни заявила о своем намерении остаться на весь день, она осталась
только на первую панель, и мы не видели ее до закрытия дня.
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